
総投票者数：２６１名

No. 設問 回答 比率

Ａ 来場日

５月１７日（土） 131 49%

５月１８日（日） 134 51%

小計 265 100%

Ｂ 文化祭開催を何で知ったか（複数回答有り）

町内会たより 147 40%

文化祭ポスター 87 23%

春休み子供体験教室 8 2%

出品者に聞いた 40 11%

友人・知人に聞いて 74 20%

町内会ホームページ 15 4%

小計 371 100%

Ｃ 各分野のバランスは

ちょうど良い 234 94%

多すぎる 7 3%

少なすぎる 8 3%

小計 249 100%

平成２６年５月３１日

文化祭実行委員会
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Ｄ 他に展示を希望される分野があれば記入して下さい。

１．手作りアクセサリー １名

２．彫刻 １名

３．俳句（現代）短冊 １名

４．さき織り １名

５．木工・工作品 １名

６．茶道 １名

７．ケーキ・料理レシピ写真 １名

８．フラワーアレンジメント １名

Ｅ 来場者の世代

１０代 13 5%

２０代 5 2%

３０代 13 5%

４０代 20 8%

５０代 23 9%

６０代 54 21%

７０代 91 35%

８０代 37 14%

９０代 1 0%

小計 257 100%

Ｆ 会場までどのように来たか

徒歩１０分以内 172 68%

徒歩２０分以内 49 19%

徒歩３０分以内 5 2%

自家用車で送ってもらった 5 2%

すけっと会に頼んだ 0 0%

自転車 4 2%

バイク 6 2%

路線バス 11 4%

その他 0 0%

小計 252 100%
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G 会場が４か所あるが知っていたか

１．知っていた 109 48%

２．知らなかった 118 52%

小計 227 100%

Ｈ ご意見欄（回答者全員の文章をそのまま書きました）

(1) 継続を望む声

●　来年も来ます。

●　素敵な作品、継続して下さい。

●　町内に名人が大勢居られ改めて感動しました。又実行委員の方々も何かと親切にして頂きました。来年

　　も楽しみにしております。

●　毎年続けて頂きたいと念じております。

●　大変ですが今後も続けて欲しいと思います。

●　これからも続けて欲しい。

●　素晴らしい作品が多く感心しました。これからも続けてほしい。準備片付けが大変だったと思います

　　ありがとうございました。

●　文化祭に始めてきたが素晴らしい作品ばかりにうっとり来年からかならず参上します。

●　年代を超えた交流は教えられる方も教える方も楽しそう地域活性のため続けてください。

●　昨年からいろいろな作品を見て素晴らしいものばかりと感心してます是非毎年続けて下さい。

●　素晴しい作品ばかりで感動しました。また来年も楽しみになります。

●　大変な労作が多いです。毎年続けて下さい。

●　昨年より充実し一つ一つすばらしい作品が多く是非来年も続けてほしい、数は昨年よりちょうど良い。

●　来年も楽しみに。

●　素晴しい次回を楽しみにしてます

●　参加させていただく機会(子供）をいただけ嬉しくありがたかったです。これからも続けて頂きたいです。

(2) おほめの言葉

●　すばらしい作品ばかりです。

●　心なごむひと時をうれしく、楽しく拝見いたしました。

●　とても立派な作品ばかりでした。

会場４か所知っていたか

１．知っていた ２．知らなかった
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●　①  今泉台町内会には色々な特技を持ってい方がいることが判りました。　　

　　②  商店街の子供絵画はほんとに素晴らしいです、生き生きとしていますね。

　　③  室内の子供達の絵も素直さが伝わってきます、将来が楽しみですね、絵も多かったです。

　　④  みらいずみ工房の今泉台開発時からの写真とても興味があり、写真提出者からの説明も有り参考に

            なり良かったです。住人となり３５年ですがそれ以前をしる良い機会でした。

　　⑤ この展覧会でみらいずみ工房メンバー、各分野の指導者や担当して下さった方々、町内会役員のお

　　　 力が結集して、何回もの実行委員会等を経て、素晴らしい発表を見ることが出来ました。会員の親睦

　　　 なども得ることが出来、よい今泉台をめざす皆さんのファイトには頭が下がります。会員の一人とし

　　　 て出品することでその力の一助となればとと思っていま す。

           ほんとうに拘わってくださった方々に御礼もうしあげます。ご苦労さまでした。

●　とても素敵な作品ばかりでした。

●　もっと多くの方に楽しんで頂きたい。内容が立派ですので。

●　とても良い企画だと思います。

●　とても素晴らしっ方です。

●　企画が良く見応えが有りました。

●　２回目の文化祭見応えありました。写真も沢山あってよかった。　準備にあたられた皆様お疲れ様でした。

●　各々の絵、写真、彫刻、　生け花、の珍しい花初めて見ました。色彩もあざやかで目を見張りました。家に帰

　　り写真機を持参し撮りました。機会はめったにないので。

●　バランスの良い展示で見やすかった。ありがとうございました。

●　ありがとうございました。

●　素晴しい質が高く感心しました。

●　アオバズク母子、鎌倉の森、今泉台の森にすんでいますか、素敵です。

●　素晴しい作品ばかりで楽しませていただきました。

●　どれも見事。特に子供の絵が良かったストリートアート素晴らしいシャッター街が残念。

●　子供の絵にほっとする、外の看板の絵がハっ。

●　とても見ごたえがあり　素晴らしかったです。

●　町内会には芸術家が沢山ですね、更に発展していくといいですね。

●　すばらしい作品をありがとうございました。

●　皆様のすばらしい作品感激しました。ありがとうございました。

●　クオリティが高くてすごかったです。

●　それぞれ素晴しい。

●　今泉台の住人は本当に芸術家(プロ)並みですね感激しました。素晴しいです。

●　皆様それぞれすばらしい作品です

●　全体すばらしかった

4 / 6 ページ



(3) 規模に関する意見

●　昨年の方が盛り沢山で良かった。

●　毎年恒例に成りつつあり、町民としては嬉しく感じております。もう少し大規模に、皆が参加しやすい

　　ように成ると更に良いと思いました。私も書をやりたいと思います。＊右花先生の書がとても美しかっ

　　たです。

●　昨年に比べて町内会館の展示がすっきりしてとても良くなっていたと思います。みらいずみ工房２階の

　　写真はとても楽しめました。ホームページコーナーが案内不足の気がしました。

●　もっと全体的な出品が多く成ると良いですね。来年は私も絵を出してしようかしら。

●　工芸、華道が少なすぎる

●　会場自体が狭い。

●　書道が多く感じた。会場は３カ所と思っていた。

●　子供の作品がもう少し多いと見に来る人も増えると思います。

●　もう少し作品数があった方が良い。

●　昨年より分野が増えている？

●　みらいずみの写真資料とジオラマ素晴らしかった。町内会館の作品はどれも力作でスペースがなく残念。

　　華道が少なすぎる。

●　子供達の絵は見ていて可愛くほっとします。今泉台の自然、小鳥、植物の写真もこんなにあったのかと

　　驚きました。工芸品がが少なすぎる。

●　それぞれの方すばらしい　作品とてもよかった。水彩画・生け花・手芸品がもっとあるとよかったです。

●　今年は手工芸が少ないように感じました。みなさんお上手ですね。

●　２Fの生花昨年に比べてさびしいと思いました

●　ちょっと手狭ですね、他にスペースが手当できれば。会期は３日ぐらいにしていただければ。

(4) 希望

ピアノ演奏など（ジャズなど）の　企画もあると楽しいかと思いました。

(5) 感想

●　大変参考になりました。楽しかったです。

●　町内には有能、多彩な人材がいることに感心。

●　知人の作品が多くあり頼もしく思いました。

●　町内に色々な才能を持った方、色々な活動をしている方が沢山いることを知りました。子供たちの作品

　　も見ていて暖かい気持ちに成れますね。来て良かったです。有難うございました。

●　美大生などまきこんでもう少し大々的に展開したら面白そうです。

●　町内会館、商店街、みらいずみ工房、あと一か所は？

●　頑張っていらっしゃるのを拝見して大変結構でした。

●　皆様楽しんで趣味をなさっている様子、多芸多趣味に感心しています。初めて出品させて頂きましたが

　　ドキドキ・ハラハラして自作を見させて頂きました。

●　多くの方々の素晴らしい作品驚きました。

●　皆さんお上手で感心しました。身近に楽しい教室があるようでうれしい。

●　見に来た方の意見です、飼っているペット(犬猫)の写真を展示したら良いのではと言われました。

　　パソコンのできない人です。

5 / 6 ページ



●　LIXLE社員。会場へは二時間半電車バスで来た。

●　展示ではないが、演奏　商店街の出店や食べ歩きチケットなどの実施をしたらもっと人がふえるとおみ

　　ました。

●　出品したくなりました、下手でもいいかなー

●　素晴しい展示で驚きました。刺激を受けます。

●　初めて見たが素晴らしく刺激を受け私も何か始めたいと思いました。、娘の作品を見に来たのに他の

　　作品に圧倒され益々娘にも頑張って欲しいと感じました。有難うございました。

●　子供がいると美術展等行きづらいが気軽に見れるのが良かったです。

●　知人がこのような趣味を持っていたと知りました。

●　思っていた以上の力作揃いで驚いた。どれもレベルが高く、きてよかった。見て良かった。

●　今泉台には、才能ある方々が大勢いらしゃると感じました。ますます発揮しますよう期待します。

●　町内に、こんなに芸術家がいるとは知りませんでした。素晴しい。

●　公園で手作りクッキーやみらいづみ工房のコーヒー販売（ミニバザー）があればなお良いと思います。

以上
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